
 

 

2024-2025 

週 報 

 ＲＩ会長     ステファニーＡ．アーチック 

          ＲＩテーマ  『ロータリーのマジック』 

 地区ガバナー  五十幡和彦 

        地区スローガン『入って良かったロータリー』 
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第 1390 回 ( 1 月 10 日 ) 例会の記録 

点 鐘  寳積英彦会長 

斉 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  高田会員 若松会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 清水武信委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 17名 85.00 ％ 

本日のお客様   高田虎光副会長 

落語家  林家けい木 様 

 
 

 

寳積 英彦 会長 

皆様、あけましておめでとうございます。 

昨年は、本当にたくさんのご支援をいただき

ありがとうございました。 

このような良いカタチで新年を迎えられた

ことに感謝申し上げます。 

本日はお忙しい中例会に出席していただき、

心より感謝申し上げます。 

皆様の年末年始はいかがだったでしょうか。 

私は、比較的長い休みでしたので、家で家族揃って

楽しいお正月を過ごすことができました。久しぶりに

初夢も見ました。 

会長を拝命してから半年が経ちました。 

半年前の昨年7月、就任に伴い小さなスローガンを

掲げさせて頂きました。 

一つ目は、第2570地区五十幡ガバナーの「入って

良かったロータリー」を受け、まずは一つ一つの例会

を、少しでも楽しく、今日は出席して良かったと思っ

ていただけるように尽力すること。 

もう一つは、凡事徹底。一人一人の会員が、自身で

仲間の存在・役割を認識・確認しつつ、一つ一つコ

ツコツ丁寧に実行していくことです。 

本年も、内省をもって凡事徹底を継続して参ります

ので、ご支援の程どうぞよろしくお願いいたします。 

昨年の12月22日(日)、当クラブが後援しております

「狭山市中学生環境作文コンクール（第4回）」の優

秀作品表彰式に出席して参りました。渡邉パスト会

長、小林パスト会長にも出席していただきました。 

お忙しい中ありがとうございました。 

受賞した作品は、中学生とは思えないレベルの高い

内容、そして表現方法でした。 

 
 

環境問題を考える    入間川中学校2年 Kさん 

 僕が通う中学校の横には入間川が流れている。
今年の夏僕は家族とその入間川の源流を見に行

った。キッカケは昨年、環境作文コンクールの表彰

式で、小谷野市長さんとお話をした際、入間川の

話題になり源流の話をしてくれたからだ。僕はその

時の経験からさらに環境について興味を持つよう

になった。 

 環境のことについて考えるようになった僕は道に

落ちているゴミがとても気になるようになり、「何故こ

んなものが道に落ちているのだろう？」と違和感を

会長の時間 

【 最優秀賞作品 】 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 入間○木 所沢○火 飯能○水 新所沢○火 日高○火 所沢西○火 新狭山○月 所沢東○木 入間南○火 所沢中央○月 狭山中央○金］ 

 狭山中央○金  
 

 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ
会長 寳積英彦 会長エレクト 江原伸夫 副会長 高田虎光 幹事 柴田譲 



覚えるようになった。缶や食べ終わったお弁当の

容器が植え込みに隠すように落ちていた。僕は何

とも言えない悲しい気持ちになった。それなのにゴ

ミを拾う勇気がなかった。恥ずかしい気持ちがあっ

た。そんな時、母と出かけた際、道に缶が落ちてい

た。母はその缶を拾いゴミ箱まで持っていった。凄

いと思った。母に「どうして拾ったの？」と聞くと、「も

のが落ちていたら気がつかず足を取られて危ない

し、何より地球が泣いているから」と笑顔で答えた。

そんな母がかっこよく見えた。母に僕はゴミを拾うこ

とが恥ずかしいと伝えると、今度一緒にゴミ拾いを

しよう。と言ってくれた。母とのゴミ拾いは最初、恥

ずかしかったが、終わった後は清々しい気持ちに

変わっていた。 

 ボランティア活動で、僕にも役に立つ事はないか

と調べてみると、狭山市では「アダプト・プログラム」

があり、様々な団体、企業が参加していた。「アダ

プト・プログラム」とは市民と行政が共同で進める、

新しい「まち美化プログラム」のことだ。そういえば、

学校でも、河川等の清掃活動や美化活動をしてい

ると気がついた。これも「アダプト・プログラム」だ。

彩の国ロードサポート制度に、父の会社も参加して

いた。知らなかった。驚きとともに環境美化に協力

していることが嬉しかった。そんなことを話しながら、

僕は家族と源流に向かった。入間川の源流までの

山道は、思った以上に険しかった。細い道を進ん

でいくと、朽ち果てた家屋が数軒あった。その周り

には家電や割れた食器類などがあった。大自然の

中にゴミが散乱している様は異様だった。先に進

むと小川が流れていた。入間川だ。木漏れ日に反

射し、キラキラ輝いて、とてもキレイだった。そこで

僕は顔を洗った。冷たく気持ちが良かった。源流は

その先で、岩の下からこんこんと岩清水が湧いてい

るのだ。湧水が集まり、沢となり、川となっていく。そ

う思うと、感慨深く、この自然を守りたいと思った。

父が「ゴミ拾いができるように準備して、また来よう」

と言ってくれた。僕も同じことを考えていた。 

 僕が地球のために出来ることなど微々たることだ

と思う。しかし、一人一人が意識を変えて、ゴミを拾

うことなどできたら、大きな力になると思う。身近なと

ころから、今僕に出来ることを取り組んでいこうと思

う。この夏、入間川の源流で顔を洗ったことを僕は

忘れない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が感銘を受けたのは、受賞者の家庭環境でした。

休日に子供を連れてゴミ拾いにでかける。行政で奉

仕のイベントがあれば参加する。私自身、そういう教

育ができていなかったので、反省を踏まえ、とてもよ

い勉強になりました。 

昨年のロータリー行事の中でとてもよかったと思った

イベントでしたので、この場をお借りして皆様にご報

告させていただきました。 

本年は乙巳（きのとみ）、蛇年です。これまでコツコツ

努力を重ねてきたことが成果を出す年です。 

会員増強を行いましょう！ 

何かしなきゃ・・・で終わらせない！ 

私たちは企業のトップです。過程は重要ですが、トッ

プには実績が求められます。 

私も、残された半年、実績が出せるように凡事徹底し

てまいりますので、本年もどうぞよろしくお願い申し

上げます。 
 

 

 

 

 < 柴田譲 幹事 > 

報  告 

 狭山市内2RC新春合同例会開催のお知らせ 

日   時： 1月31日(金) 18：00-20：00 

場   所： ニックス 

会   費： 7,000円 

ｸﾗﾌﾞ分担費： 20,000円 

＊出席調べを回覧 

 Intercity Meeting 開催のお知らせ 

日   時： 2月18日(火) 14：00より 

場   所： 所沢市民文化センター ミューズ 

登 録 料： 7,000円（ｸﾗﾌﾞ活動費より支出） 

＊出席調べを回覧 

 My Rotary 登録のお願い 

My Rotaryは、ロータリーの様々な活動、地区・ク

ラブ運営に必要な情報やデータを随時入手できる、

とても便利なオンラインシステムで、パソコンで

もスマホでも登録可能 

現時点での当クラブ登録者数は7名、登録率35％ 

登録方法は、配布した「My Rotaryアカウント登録

方法」参照 

是非、登録してご活用ください！ 

回  覧 

 地区事務所より「所沢中央RC 国際ロータリー脱

会のお知らせ」 

 地区事務所より「ロータリー大阪・関西万博開幕

祭申し込み期限延長のご案内」 

 地区事務所より「2570地区ロータリーの基本理念

と戦略計画」 

 RIより「職業奉仕月間リソースのご案内」 

 ロータリーの友事務所より「ロータリーの友電子

版閲覧パスワードのお知らせ」 

 ロータリーの友事務所より「表紙を飾る絵大募

集！のご案内」 

 ハイライトよねやま 

 バギオだより 

他クラブ例会変更のお知らせ 

 所沢RC 

幹事報告 



 

 

・親睦活動委員会      < 小島美恵子 委員長 > 

 1月記念日のお祝い 

 会員誕生 ········ 東会員 

 夫人夫君誕生 ···· 清水(幸)会員  柴田会員   

 結婚記念 ········ 寳積会員 

 

 

 

 

 

－ 新春落語 - 

落語家 林家けい木 様 

PROFILE 

埼玉県比企郡小川町出身  

1991年4月25日生まれ 

牡羊座 血液A型  

身長170cm 体重65kg 

足26cm 

 

2010年2月8日 

林家木久扇に入門 

2010年3月10日 

命名「けい木」 

2010年8月11日    

楽屋入り前座となる 

2015年5月21日  

二つ目昇進 

2018年6月8日  

地元小川町の観光大使 

に就任 

2019年1月15日  

けい木の母校(松山高 

校)がある東松山市應援 

團に就任 

 

「古里に恩返しを」と、埼玉県内各地での公演に

力を入れ、63市町村を巡るキャラバン隊を結成し

たり、週刊少年ジャンプで連載中の落語漫画「あ

かね噺」を監修するなど、幅広く活躍している。 

2025年3月 真打昇進 決定！！！ 

林家けい木 改め 林家木久彦 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出身地の話から始まり、落語協会、林家木久扇師匠の

入院、笑点、真打昇進…と、時事を盛り込みながらの

巧みな話しぶりに、一気に引き込まれました。 

そして、古典落語「天狗裁き」へと… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八五郎がなにやら寝言を言いながら居眠りしている。 

あまりにもその寝言が続くので聞いていた女房が気に

なり、八五郎を起こす。 

「寝言言ってたけど、どんな夢見てたの？」と八五郎に

たずねる。すると八五郎、気持ちよく寝てたのに起こさ

れて気に触ったのか「夢なんか見てねえよ」とぶっきら

ぼうに言い放つ。女房はその言いぐさに腹が立った。 

「何よその言い方。教えてよ！」 

「うるせえなあ、だからなんも見てねえよ」と八五郎。 

委員会報告 

卓  話 



やがて夫婦は大喧嘩に発展する。 

あまりの大喧嘩に長屋のとなりの男が飛び込んできた。

まあまあ、と女房をなだめて、自分の家へ行かせる。 

残った八五郎に男は「どうした。なにが喧嘩の原因だい」

と聞く。「いや、オイラが寝言をいいながら居眠りしてた

らしいんだけど、そしたら起こされてどんな夢見てたの

ってうるせえから…」 

「なんだ、そんなことかい。ちっせえことで喧嘩するなよ。

で、ところでお前、どんな夢見てたんだ？」やっぱり男も

気になった。「は？ うるせえなぁ、夢なんか見てねえよ」

と八五郎。結局この二人も喧嘩になった。 

そこへ長屋の大家がやってきて仲裁に入る。 

「聞いてりゃ何だ、夢を教えろだと。おめえさんも人の

夢を気にする暇があったら働け」と男を追い出した。 

「まったく、くだらねえ。そんなことでいい大人が喧嘩な

んかするもんじゃねえよ。 で、ところでお前、どんな夢

見た？」と結局、大家も八五郎に尋ねる。 

「なんだい、結局あんたもかい。だから見てねえってい

ってんだよ」と八五郎。大家はその発言に逆上。 

「なんでぇ、大家に言えないような夢を見るようなやつは

長屋に置けない」と店立て（賃貸人を追い出すこと）を

命じるために、奉行所へ訴えた。 

「八五郎に罪はない」と大岡越前守は無罪を言い渡す。

八五郎が帰ろうとすると、大岡越前守が呼び止めた。 

「で、八五郎、お前どんな夢見た？」「え、お奉行様ま

で、、、だから見てませんよ」という八五郎に「教えてく

れ」と奉行は泣いて懇願する始末。「見てない」と言い

張る八五郎は、奉行所の松の木に吊るされた。 

やがて舞い上がる風に、八五郎は高尾山へ飛ばされ

た。八五郎の前に大天狗が現れた。大天狗もやはり

「どんな夢見た？」と尋ねる。「見てない」と言う八五郎

の首に、大天狗の長い爪が食い込む。 

うなされる八五郎を、女房がゆすって起こす。 

女房「お前さん、どんな夢みたの？」 

～以上、天狗裁きのあらすじ～ 

❖ 今年の新春落語はたくさんの方にご覧いただきた

いと新狭山RC

皆様もお誘い

ました。 

新井敏夫会長、

西澤長次幹事、

お越しいただき

ありがとうござ

いました。 

❖ ニックス様、㈱いわさき様に高座の設営をしていた

だきました。いつもありがとうございます。 

 
 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副SAA > 

寳積会員 明けましておめでとうございます。

本年はヘビ年でございます。ヘビは

脱皮をくり返し成長して参ります。

本年も成長をこころがけたいと思

っておりますので、よろしく御願い

申し上げます。 

寳積会員 結婚記念日のおいわいを頂きまし

た。もう24年になりました。ありが

とうございます。 

柴田会員 新しい年を迎えて皆様お変わりな

く新年を迎えられたと思います。今

年もひきつづきロータリークラブ

の活動にご協力宜しくお願いしま

す。 

柴田会員 妻の誕生祝ありがとうございます。

結婚して56年になりました。日頃の

生活の中で感謝感謝の連続です。 

東会員 長女の成人式、次女の大学受験と、

自分のことは忘れがちな中、誕生祝

いをいただき「ちょっとひと休みし

よう」という気分になりました。あ

りがとうございます。 



江原会員 皆様明けましておめでとうござい

ます。本年も何卒宜しくお願い申し

上げます。林家けい木様、新年早々

お忙しいなかようこそお越しくだ

さいました。本日の落語を楽しみに

しております。よろしくお願いいた

します。 

浜野会員 新年明けましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致します。

林家けい木様の新春落語を楽しみ

に来ました。よろしくお願い致しま

す。 

稲見会員 謹賀新年、今年もよろしくお願いし

ます。 

小林会員 新年4日の日に、山梨の高川山に登

ってまいりました。お天気に恵まれ

富士山がきれいに臨めました。今年

もすばらしいＲＣとなりますよう

私もがんばります。どうかよろしく

お願い致します。 

小島会員 明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします。 

栗原会員 明けましておめでとうございます。

本年もロータリーを楽しみます。宜

しく御指導下さい！！ 

宮岡会員 新年明けましておめでとうござい

ます。今年もよい年であります様に。

私も今年80才の大台にのります。御

迷惑にならない様頑張りますので

よろしくお願い致します。 

沼﨑会員 あけましておめでとうございます。

本年早々自動車運転免許証を更新

しました。認知症試験合格、運転技

能試験合格、目玉の身体検査合格で

す。ゴールド免許で3年間安全運転

をします。 

清水(武)会員 新年明けましておめでとうござい

ます。今年一年楽しく元気ですごせ

るよう祈念しています。 

清水(幸)会員 あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願い致します。欠

席０をめざしてがんばります。妻の

誕生祝いありがとうございます。ひ

ざの調子がいまいちですが、他は元

気です。 

田端会員 新年明けましておめでとうござい

ます。今年は変革の年と位置付け、

動く年に致し度く、そして健康も共

に皆様と楽しみ乍らの一年と致し

ます。 

高田会員 本年もよろしくお願い致します。 

若松会員 明けましておめでとうございます。

本日の新春落語の企画、ありがとう

ございます。一年間仲良く楽しく行

きましょう。 

渡邉会員 新年明けましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致します。

本日は落語家 林家けい木様お忙し

い中、お越し頂き有難うございます。

新春落語を楽しみにしておりまし

た。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

米山記念奨学会 

「第2回カウンセラー会議及びクリスマス会」 
が開催されました 

日にち：12月22日(日) 

時 間：カウンセラー会議 14：00-15：30 

    クリスマス会   17：00-19：30 

場 所：アルカーサル迎賓館川越 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区役員でもある米山記念奨学会の東美栄委員

長が出席しました！ 

 

 

 

< 出席数 ： 理事15名中○14 名 > 

 2月、3月のプログラムについて 

承認 

 2025-26年度米山記念奨学生受け入れついて 

受け入れる 

地区事務所宛要望書：受け入れ希望にて提出 

 入会予定者について 

4月入会予定：社会福祉法人尚栄会 特別養護老

人ホーム福寿の里施設長 小田美津子様  

承認 

 会長ノミニーについて 

会長ノミニー就任予定者：渡邉髙治氏 

承認 

 

 

 

 

定例理事会（例会終了後） 



 

 

 

 

 

 

 ◆ 次の例会 ◆ 

 

  1 月 24 日（金）  

  例会取り止め 

1 月 31 日（金） 

  例会臨時変更 

狭山市内 2RC新春合同例会 

場所：ニックス 

時間：18：00より 

アトラクション：四重奏 

2 月 7 日（金）  

  第 2 副 SAA：稲見会員 菊田会員 

  会員卓話：田端都女子会員 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


